

Der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) nimmt den Jahresabschluss 2017 einschließlich der Vermögensübersicht der Stiftung Händel-Haus zur Kenntnis.

Das Kuratorium der Stiftung Händel-Haus hat in seiner Sitzung vom 18. Juni 2018 beschlossen:

1. Das Kuratorium beschließt den vorliegenden Jahresabschluss 2017 einschließlich des Berichts über die Erfüllung des Stiftungszwecks mit der

Bilanzsumme in Höhe von € 10.953.853,17

und stellt diesen fest.

2. Das Kuratorium beschließt, dass der Verlust im steuerfreien Zweckbetrieb (€ - 200.576,62) mit den Gewinnen aus dem ideellen Bereich (€ 20.169,66), der Vermögensverwaltung (€ 14.524,58), dem steuerpflichtigen Zweckbetrieb (€ 38.151 ,87) und des wirtschaftlichen Geschäftsbetriebes (€ 3.557,15) verrechnet werden.
3. Das Kuratorium stellt ein Stiftungsergebnis für das Jahr 2017 in Höhe von € -124.173,36 fest.
4. Das Kuratorium beschließt, den Verlust durch Entnahmen aus der Thesaurierungsrücklage (€ 11.782,26) und der satzungsmäßigen Rücklage (€ 112.391,10) zu verrechnen.
5. Das Kuratorium erteilt dem Direktor der Stiftung Händel-Haus, Herrn Clemens Birnbaum, für das Geschäftsjahr 2017 Entlastung.